



PRESSE
communiqué

3 janvier 2011

Saint-Gobain finalise la cession de ses « Céramiques Avancées ».

Suite à l'approbation des autorités de la concurrence, Saint-Gobain a finalisé au 31 décembre 2010 la cession de ses « Céramiques Avancées » à CoorsTek pour un montant 245 M USD, comme annoncée le 28 juin 2010.

A travers cette cession, l'activité Matériaux Céramiques de Saint-Gobain continue à mettre en œuvre une gestion dynamique de son portefeuille d'activités, en privilégiant les métiers à fort contenu technologique où elle est en position de pointe en matière d'innovation et de développement de produits.

Saint-Gobain

Saint-Gobain, leader mondial de l'habitat, conçoit, produit et distribue des matériaux de construction en apportant des solutions innovantes aux défis de la croissance, des économies d'énergie et de protection de l'environnement. Avec un chiffre d'affaires de 37,8 milliards d'euros en 2009, Saint-Gobain est présent dans 64 pays avec plus de 190 000 salariés. Pour plus d'informations sur Saint-Gobain, rendez-vous sur le site www.saint-gobain.com.

CoorsTek

CoorsTek, leader de la production de céramiques techniques, a son siège basé en Amérique du Nord, et regroupe des sites industriels en Europe et en Asie. CoorsTek fournit des composants critiques et des systèmes complets pour les secteurs de la défense, de la santé, de l'automobile, des semi conducteurs, de l'aéronautique, de la production d'énergie, des télécommunications et autres applications de haute technologie. S'appuyant sur des technologies de pointe, les solutions innovantes de CoorsTek permettent aux produits de ses clients de dépasser les barrières technologiques et d'améliorer leurs performances. Pour plus d'informations sur CoorsTek, rendez-vous sur le site www.coorstek.com.

Contacts Analystes, Investisseurs	Contact presse
Florence TRIOU-TEIXEIRA +33 1 47 62 45 19 Etienne HUMBERT +33 1 47 62 30 49 Vivien DARDEL +33 1 47 62 44 29	Sophie CHEVALLON +33 1 47 62 30 48